

# *Rusia e Irán planean abrir banco que opere sin dólares y euros*

---



La Habana, 17 sept (RHC)- Rusia e Irán planean abrir un banco conjunto que realice transacciones en rublos y riales, sus monedas nacionales, según afirmó el expresidente de la Sociedad de Amistad Rusoiraní, Bahram Amiramadiyan.

Esta iniciativa estaba tomada desde el año pasado pero las sanciones occidentales contra Irán han sido un obstáculo para que el proyecto avance.

"Por supuesto, la perspectiva de que los bancos rusos operen en Irán es muy atractiva e importante, puesto que puede ampliar e impulsar nuestra cooperación económica", comentó Amirahmadiyan.

Moscú y Teherán quieren realizar operaciones en monedas nacionales, dejando por fuera al euro y al dólar:

"En estos momentos, todas las operaciones bancarias entre Rusia e Irán se efectúan en dólares o euros y resulta muy incómodo, porque esas divisas las controlan los bancos centrales de Estados Unidos y la Unión Europea", añadió Amirahmadiyan .

Destacó como el rublo podría resultar beneficiado de entrar en el mercado iraní, y como espera que el rial también se convierta en una moneda atractiva para los rusos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/105995-rusia-e-iran-planean-abrir-banco-que-opere-sin-dolares-y-euros>



**Radio Habana Cuba**